

Chihuahua, Chihuahua, a 23 de septiembre de 2024

## **Se integran al mercado laboral más de 4 mil chihuahuenses con apoyo de la STPS**

De enero a julio de 2024, un total de 4 mil 271 chihuahuenses se integraron al sector laboral, gracias a las acciones de vinculación que realiza la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), a través del Servicio Estatal de Empleo.

Con el objetivo de apoyar a las personas que buscan emplearse, y con atención dirigida también a grupos vulnerables sin distinción de género, etnia o situación socioeconómica, la dependencia promueve diversas iniciativas para facilitar su colocación, e impulsa además el desarrollo de actividades de ocupación por cuenta propia.

Es por ello que se han realizado 77 cursos de autoempleo, lo que mejora directamente la calidad de vida de las familias.

Además, mediante la estrategia “Abriendo Espacios”, que proporciona atención especial a buscadores de trabajo que enfrentan mayores barreras o que padecen algún tipo de discapacidad, se ha colocado a 711 personas en empleos formales.

Con este tipo de acciones, se continúa con el impulso y fortalecimiento del empleo digno, la igualdad laboral y la no discriminación para las y los chihuahuenses.